

EUZET-LES-BAINS

euzet-les-bains.fr

Jacques Magnard a chanté Jean Ferrat



Dimanche 13 février, plus de 80 personnes s'étaient déplacées pour entendre Jacques Magnard interpréter Jean Ferrat au foyer.

L'artiste a chanté une trentaine de chansons avec autant de passion que de talent. *La montagne, Sacré Félicien, Ma France, La femme est l'avenir de l'homme*, mais aussi quelques petits bijoux moins connus ont constitué le récital qui a régalé les oreilles du public et ravivé les souvenirs.

À la fin du spectacle, le public a manifesté son plaisir par de chaleureux applaudissements, remerciant la municipalité d'avoir apporté de l'animation dans le village et demandant à renouveler ce genre de manifestation. Message reçu! Cependant, avec l'espoir d'une plus grande participation des Euzétiennes et Euzétiens puisque plus de la moitié des spectateurs provenait des villages voisins.